



ROUTE

LA LOGISTIQUE SOUS TENSION !

**TOUS ENSEMBLE LE
MARDI 2 AVRIL 2024**



© Freepik

En dépit de nos différentes alertes, les entreprises de la logistique continuent de pratiquer la politique de l'autruche !

Face à ce manque de reconnaissance, nous sommes mobilisés ce jour pour défendre d'une part **les salaires et les conditions de travail** des salariés du secteur qui sont extrêmement difficiles et d'autre part pour **qu'ils soient enfin considérés** dans leurs entreprises et surtout par la convention collective.

N'oublions pas que ces mêmes salariés ont été essentiels pendant la Covid-19 et ont payé un lourd tribut.

Malgré la croissance exponentielle des chiffres d'affaires, les entreprises du secteur de la logistique continuent de **faire des propositions indécentes sur la revalorisation des taux conventionnels en passant de 0.6 % à 1.13 %**, ce qui plonge certains salaires en dessous du SMIC. Nous rappelons que la logistique représente 10% du PIB national et pourtant, elle manque cruellement d'attractivité !

L'Union Fédérale Route FGTE-CFDT demande une véritable prise de conscience des entreprises de la logistique pour revaloriser cette profession.

CONTACT

Patrick BLAISE
SG UF ROUTE FGTE-CFDT
06 82 09 02 97

Olivier ETHEVE
SGA UF ROUTE FGTE-CFDT
06 73 59 09 89

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE